

Artikel vom 12.07.2019

CSU Stadtratsfraktion

Kommunalwahl mit Christiane Hanshans



Am Donnerstagabend sind die Mitglieder der Vorstandschaft der CSU-Ortsverbände Bad Neustadt, Brendlorenzen, Löhrieth sowie die Mitglieder der Stadtratsfraktion zusammengekommen. In der Sitzung wurde Christiane Hanshans als designierte Bürgermeisterkandidatin für die Kommunalwahlen 2020 einstimmig vorgeschlagen. Nach der Sommerpause soll Christiane Hanshans von den CSU-Mitgliedern der Ortsverbände in der Stadtversammlung nominiert werden.

Die 52-jährige gebürtige Saarländerin ist verheiratet und hat zwei erwachsene Kinder. Christiane Hanshans hat in Würzburg und Bologna Kunstgeschichte und Germanistik studiert, lebt mit ihrer Familie seit 22 Jahren in Bad Neustadt und hat tiefe Wurzeln geschlagen. Seit 18 Jahren ist sie am Rhön-Klinikum Campus Bad Neustadt angestellt und trägt dort aktuell neben ihrer Referententätigkeit in der Personalabteilung die Verantwortung für den Bereich internationale Fachkräftegewinnung.

Ihre Heimatstadt Bad Neustadt liegt Christiane Hanshans sehr am Herzen. Es ist ihr ein großes Anliegen aktiv dazu beizutragen, Bad Neustadt mit allen Stadtteilen auch in den kommenden Jahren weiter voran zu bringen.

Insbesondere ihre unvoreingenommene, offene Art, aber auch die Lebens- und Berufserfahrung sowie der tägliche Umgang mit Menschen haben den Ausschlag für die Entscheidung von Christiane Hanshans für die Kandidatur als Bürgermeisterin gegeben.

In den nächsten Tagen ist ein ausführliches Pressegespräch geplant.